



Medizinische Fachangestellte in neuen Lebensabschnitt entlassen

Mit Stolz nahmen 45 medizinische Fachangestellte (MFA) der Theodor-Heuss-Schule ihre Abschlusszeugnisse entgegen. Steffen Trach, Abteilungsleiter für die Berufsschule Wirtschaft, Verwaltung und Gesundheit, lobte die Leistungen der Absolventinnen während der Abschlussfeier.

Die Schülerinnen erreichten einen Notendurchschnitt von 2,3 in der einen Klasse und 2,7 in der anderen. Die besten Zeugnisse überreichten Trach und Horst Schad an Antonia Sabinski (1,0), Zarife Kocakoyum (1,1) und Irina-Maria Schachenmayer (1,2). Sie erhielten zudem Gutschei-

ne, die vom Förderverein der Schule gestiftet wurden. Die Ausbildung sei nun zwar abgeschlossen, allerdings ging es nun erst richtig los, da die Berufswelt sich stetig verändere, betont Trach. „Es ist nicht wichtig, wie schnell du gehst, so lange du nicht stehen bleibst!“, zitierte er den chi-

nesischen Philosophen Konfuzius. Er bedankte sich auch bei seinen Kollegen für ihr Engagement und ihre gute Arbeit und wünschte den Absolventinnen zum Abschluss viel Erfolg im Beruf und Gesundheit im Leben. Diese wurden in einen neuen Lebensabschnitt verabschiedet. FOTO: P